

平成24年4月15日

下古屋自治区通常総会が開催されました (3/18)

出席者80名、委任状提出者222名のもと、7組の加藤照夫さんが議長に選出され、 平成23年度通常総会が開催されました。23年度の事業報告、決算報告と24年度の 事業計画と予算、自治区役員が承認されました。新役員の方々には24年度の活躍を 期待したいと思います。

総会終了後、区民の懇親と各種団体役員の慰労を兼ねた親睦会が行われ、和やかな雰囲気の中十分な意見交換がなされ有意義なひと時となりました。





区長 木村駿さん (11組) 副区長 梅村利幸さん(4組) 副区長 渡辺昌道さん(6組)

【ご挨拶】

区長 木村 駿

3月18日の「通常総会」において区長に再任され、2年目となります。この一年は区民の皆様に支えられ乗り越えることができ、心より感謝申し上げます。

昨年の今頃は、東日本大震災が発生した直後で日本中が大変な状況でした。私たちは、 この大震災で多くのことを学びました。「人が人を救い、支え、より添う」行為!!絆!! という文化を学び、地域内での人と人のつながりのたいせつさを痛感いたしました。

教訓を活かしていかなければなりません「遠くの親類より、近くの他人」という諺を今一度 思いおこして頂き、近所付き合いを大切にしていただきたいと思います。先ずは、自治区の 行事などに参加し、顔を出すことから始まり、挨拶、一声で「有縁社会」が築き上げられて いくと考えます。

区民の皆様のご理解、ご協力が何よりの活力であります。 微力でありますが、一年間、 副区長共々努力いたします。何卒よろしくお願い申し上げます。

トン汁食べまい会 3月25日(日) お鍬山







今年もわくわく事業補助金を活用して、 下草刈・遊歩道の整備などしてきました。 23年度の締め括りとして、シイタケの 原木に菌の打ち込み作業を行い、その後 温かいトン汁と甘酒、おにぎりなど、おなか いっぱいに食べ大満足の一日でした。

下古屋 まちづくり委員会

春の交通安全街頭活動 4月6日(金)



春の交通安全街頭活動として、 小学生の通学路を重点に 東畑交差点、豊信前交差点、河木 興業北交差点、西山橋西交差点 にて立哨し交通安全啓蒙活動を 実施しました。



今年の1月からの交通死亡事故は 豊田警察署管内では4月9日現在 ゼロ件です。

【みんなで声かけ注意して無事故】

ただし、愛知県の交通死亡事故は 全国一位です。 ワースト返上を目指しましょう。